



Assemblée des délégués de Holstein Switzerland

Assemblée des délégués : Holstein Switerland mise sur la collaboration

Mesdames, Messieurs,

Le mardi 18 avril 2023, la Coopérative Holstein Switzerland a réuni plus de 200 personnes à Forum Fribourg pour son assemblée annuelle.

Face à près de 150 délégués, le président Hans Aebischer s'est d'abord montré attristé par la détresse et la souffrance que doit subir la population ukrainienne du fait de la guerre. Il s'est cependant surtout insurgé contre les fournisseurs qui ont profité de l'aubaine pour augmenter leurs marges. En lançant un appel aux organisations de défense professionnelle, il s'est également montré préoccupé par la situation du marché du lait, où l'évolution des prix entre la production et le commerce de détail est loin d'être identique ! A l'instar des sujets politiques qui occupent de plus en plus le comité Holstein Switzerland, son président a lancé un appel à la mobilisation en vue des élections fédérales à venir, afin que les candidats qui s'engagent en faveur d'une agriculture productive soient soutenus par le monde agricole et ses proches !

Lors de la présentation du rapport de gestion, le sous-directeur Eric Barras a relevé que le nombre d'éleveurs actifs suit l'évolution des structures (-42), alors que le nombre de lactations standard clôturées a bien augmenté (+ 1'745). La moyenne de production est de 9'167 kg de lait, soit 15.3 kg par jour de vie, avec des teneurs en matière grasse (4.06%) et en protéine (3.26%) en hausse, ce qui démontre la qualité de l'offre génétique et du travail des éleveurs. Il a également relevé les excellentes performances réalisées par les vaches de la Coopérative.

En évoquant l'année écoulée, le directeur Michel Geinoz a insisté sur les collaborations fructueuses que Holstein Switzerland entretient avec ses divers partenaires et membres. Il a également évoqué l'importance de la communication, notamment en lien avec la pression politique et sociétale, et présenté un film démontrant que les vaches laitières sont une partie de la solution et non du problème lorsqu'on parle de l'environnement. Après un retour en images sur l'exercice écoulé, il a présenté les comptes 2022, qui se sont soldés sur un bénéfice de CHF 83'877.-. Il en a profité pour informer l'assemblée que les hausses de prix de Suisselab ne seraient pas reportées sur les tarifs, ce qui représente CHF 90'000.- en faveur des éleveurs.

Au terme de l'assemblée, un remerciement spécial a été adressé à Thomas Ender, qui a œuvré comme chef classificateur auprès de Linear SA durant 12 ans. L'assemblée a également souhaité la bienvenue à son successeur, Steven Siegenthaler.



Au terme de l'assemblée, Holstein Switzerland a donné la parole à Brian van Doormaal, directeur des services de Lactanet Canada, qui a démontré les avantages et les perspectives de l'analyse génomique dans l'élevage Holstein.

L'an prochain, Holstein Switzerland accueillera délégués et invités pour son assemblée ordinaire, à Forum Fribourg, le jeudi 18 avril 2024.

Contact média :

Patrick Monod,
responsable Marketing & Communication
Tél. : 026 564 12 03
patrick.monod@holstein.ch

Michel Geinoz
Directeur
Tél. : 026 564 12 01
geinoz@holstein.ch

Holstein Switzerland
Rte de Grangeneuve 37
CH- 1725 Posieux
www.holstein.ch